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県大会出場決定、おめでとうございます！ ～ 県南中学校水泳大会 ～

２２日（水）、スインピア矢祭にて県南中学校水泳大会が行われ、本
校からは、佐藤陽香さんが５０ｍ自由形に出場しました。
総勢１４名の選手が３組に分かれてレースを行いました。レースは予

選なしのタイム決勝で行われ、陽香さんは３３秒０５というタイムで2
位以下に3秒以上の差をつけて見事優勝し、県大会
出場権を手にしました。おめでとうございました！
県大会は7月２３日、２４日の２日間行われます。
残された期間、さらに技術に磨きをかけ、上位入

賞を果たせることを期待しています。頑張ってくだ
さい！

２学年主任の西山淑先生が、病気治療のためしばらくの間お休みを取る
ことになりました。期間は１ヶ月程度となる見込みです。生徒、保護者の
皆さまにはご心配をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いします。
なお、保健体育の授業については、他の授業に組み替え、西山先生復帰後
に実施することといたします。

＜ 次週の予定 ＞
27 月 朝会 県陸上・少年の主張大会壮行会

校内研修会 ※15:30下校
28 火 県立高校説明会（５・６校時）

週末課題確認テスト（英語②）
29 水 薬物乱用防止教室（２年、６校時）
30 木 特設合唱部練習日

1 金 研究授業（2年生、5校時）
部活動中止日 ※１４：３０下校

  

実力テストを実施しました（3年生）
２４日（金）、3年生を対象に、第1回目の実力

テストが実施されました。テストは計7回実施さ
れる予定です。その名の通り１回ごと実力が増し
ていくよう頑張りましょう。
中体連を終えて、部活動にも一区切りがつき、

いよいよ進路実現に向けて
スイッチを切り替える時期
を迎えます。来週は県立高
校の説明会もあります。
自分の目標をしっかり定

めて、日々努力を積み重ね
ていきましょう。

学校保健委員会を開催しました
２１日（火）、第1回五箇中学校区学校保健委

員会を開催しました。今回は講師として白河市こ
ども支援課の髙橋良子先生をお招きし、発達障害
に関する講話をいただくとともに、キャットレッ
チの演習も行いました。
今回は学校保健委員会の方々のみで

の会合でしたが、１１月に行われる第
２回学校保健委員会は、生徒及び保護
者の方々にも参加いただき、助産師の
先生から生命の尊さについて講話をiい
ただく予定です。どうぞお楽しみに！

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

何かをやりきった分だけ、
自信がつく。

～ 「あの時頑張れた。だから今度も大丈夫！」 ～

大きくなぁれ ～ ひまわりの間引き・草取り ～

２３日（木）、全校生でひまわりの間引
きと草取りを行いました。５月に種をまい
てから、約1ヶ月が経ちました。順調に育
っているものもあれば、残念ながら発芽し
ていないものと様々でした。
子どもたちは、土の中から顔を出す巨大
ミミズに悲鳴を上げながらも、それぞれに
割り振られた場所で、手際よく作業を進め
てくれました。


